



5年 田植え体験 (5月11日)



朝、薄い雨雲が広がり天気が心配される中、5年生は学校を出発しました。田んぼにつく頃には、雨雲はどこかに行き、素足で田んぼに入るにはちょうどよい天気となりました。

「水土里の会」のみなさんにご協力をいただき、まず、はじめに機械

による田植えを見せていただいた後、昔の手法の田植えを体験しました。みんなが横並びになり、ロープについている赤い目印のところに苗を植えていきました。全部の赤い目印に苗が植わると、ロープを前にずらし植えていきます。はじめのころはペースもゆっくり、苗もあちこちに浮いていましたが、終わりに向けてどんどんペースも早くなり、後ろを振り向くときれいな直線になっている子どもたくさんいました。



泥に足を入れるのを嫌がって

いた子どもいつの間にかすいすいと歩き、泥に足をとられて大きく転ぶ子どももなく、最後はみんな満足している様子でした。



1 恐る恐る



山路先生もチャレンジ



2 ちょっとコツがつかめてきた

9月には稲刈りをします。



3 すいすいと

交通安全教室（1，3，5年）

5月16日（月）鈴鹿市交通安全協会の方に来ていただき、1，3，5年生が交通安全教室を行いました。歩行の仕方や道路の通り方，自転車の乗り方など自分の命を守るための大切な行動を教えていただきました。

ヘルメットはつばが平行になるように正しくかぶる。交差点では「右、左、右」をしっかり確認し、後ろも確認してから発進することを教えてもらいました。先生が代表として実際に自転車に乗り、みんなで確認もしました。

自転車は遠いところに行くには便利な乗り物ですが、一つ間違えると命を落とすこともあります。ご家庭でも正しい自転車の乗り方や交通ルールについてお子さんと確認していただきたいと思います。



自転車点検（5年）

5月18日（水）PTAの家庭教育学級部の皆さんにお手伝いいただき、森サイクルさんに自転車の点検をしていただきました。命を守るブレーキは全員合格でした。ねじのゆるみなど、簡単な故障は森サイクルさんに直していただきました。それ以外の故障や不備があった場合は、お知らせのカードがついています。安全に運転するためにもできるだけ早く対応をお願いします。直していただいたお店で『点検証』がもらえなかった場合は、森サイクルさんから預かっていますので、学校にお知らせください。

